



# あおぐみだより

発行 令和5年3月1日 担任 真野康徳

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。

保育園で過ごす日も残りところ1ヶ月となりました。最近では、手作りの日めくりカレンダーを眺めながら卒園式まであと〇〇日だね、須田小学校に行くんだよねと保育教諭や友達と話をしながら就学を待ち望んでいる子ども達です。初めての小学校という事で環境が変わる事に不安を感じる子もいると思いますが残り1ヶ月しっかりと子ども達の気持ちに寄り添い胸を張って卒園の日を迎えられるよう一日一日を大切に、丁寧に関わっていきたいと思います。

## 節分

2月3日は節分。始まる前は、「絶対泣かない」「悪い鬼をやっつける」と意気込んでいましたが、いざ始まると保育室を逃げ回る子ども達。鬼を追い払った後には保育教諭の話聞いて皆で福豆拾いを頑張りました。



## 生活発表会を終えて・・・

本番を迎えるまでに、毎日練習を頑張ってきた子ども達。時には上手いかずに涙お事もありますが、困った時は互いに教え合い、支え合いながら11人全員で作りに上げてきました。又、練習に向けた道具の準備や片付けなども進んで行い、人任せにしない子ども達の姿勢はとても立派でした。当日は、緊張しながらも最後までやり切る姿には一人ひとりの成長を感じとても嬉しかったです。

お忙しい中、お越し頂きありがとうございました。



生活発表会の劇で使用する背景を2つのチームに別れて制作しました。制作中には「ここは、折り紙で作るといいんじゃない？」などと話し合いを重ねながら協力して作る姿がとても印象的でした。一人ひとりの思いの詰まった背景は劇の中でも素敵な演出になりました。



～この1年間で大きく成長した子ども達。一人ひとりが様々な事にチャレンジし、頑張ってきた事や自分達の成長した事をクラスで振り返ってみたい～  
 Q1.青組で頑張った事は？ Q2.どのように頑張りましたか？ Q3.担任からのコメント

A. 春の頃は20回しか跳べなかったけど、今では、49回跳べるようになりました。

A. 途中で疲れても、50回目指して諦めずに頑張りました。

A. お友達と切磋琢磨して何度も練習していましたね。

A. 劇の台詞を覚え、大きい声で発表出来るようになりました。

A. 台詞を覚えられるようにお友達と何度も練習しました。

A. 長い台詞を覚え、本番では自信を持って発表していました。

A. フェスティバルでシンセの演奏を頑張りました。

A. お友達の音を聴いて、皆で心をつなげる事を考えながら演奏しました。

A. 本番では緊張しながらも落ち着いて演奏していましたね。

A. お絵描きで人を上手に描けるようになりました

A. お友達の顔や体を細かい所まで良く見て描きました。

A. 大好きなポケモンも上手に描いていましたね。

A. 生活発表会のグロッケン演奏を頑張りました。

A. 皆の音と合わせられるように良く聞きながら演奏しました。

A. 出来るようになるまで繰り返し練習を頑張っていましたね。

A. サチアレで走る振付を元気に踊れるように頑張りました。

A. お客さんに見てもらおうように大きく踊る事を考えながら踊りました。

A. 毎日楽しそうに笑顔で練習していましたね。

A. 折り紙を使った製作でブドウ作りを頑張りました。

A. 細かい所をゆっくり丁寧に折れるようにしました。

A. 保育室に飾られると嬉しそうに眺めていましたね。

A. 縄跳びで74回跳べるようになりました。

A. 100回を目指して、お友達と何度も練習しました。

A. 縄跳びカードに嬉しそうにシールを貼っていましたね。

A. 生活発表会の手話を使った虹の歌を頑張りました。

A. お客さんに伝わりやすいように大きい動きで手話をしました。

A. 手の向きに気を付けながら、上手に虹を表現していましたね。

A. 運動会のリレーでお家の人にかっこいい所見せられるように頑張りました。

A. 速く走れるように足を上げて走りました。

A. お家の人に見てもらおうと練習中から一生懸命走っていましたね。

A. 作品展で絵の具を使った絵を頑張りました。

A. 細かい所はゆっくりと丁寧に塗りました。

A. 絵の具が混ざらないように、筆先を使って上手に塗っていましたね。



〇3月1日～ ※お昼寝について※  
 ・月、水、金の週3日はお昼寝をしません。  
 〇3月13日～  
 ・毎日お昼寝をしないで過ごします。  
 ※特別申し出保育期間は、毎日お昼寝をします。